



Tanggal	14 Desember 2023	Media	Singgalang
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN

HARI Kamis

TANGGAL 14 Desember 2023

Kota Pariaman Raih Penghargaan Kota Terinovatif

PARIAMAN - SINGGALANG

Perko Pariaman kembali menerima penghargaan sebagai Kota Terinovatif dari Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri). Penghargaan diserahkan Mendagri Tito Karnavian kepada Pj. Walikota Pariaman Roberia pada penganugerahan Innovative Government Award (IGA) di Gedung Sasana Bhakti Praja Kemendagri, Jakarta, Selasa (12/12).

Mendagri Tito Karnavian berharap inovasi jangan hanya untuk mendapatkan award, tetapi inovasi untuk membuat suatu sistem yang baik. Kalau sistemnya sudah baik, siapapun yang mengawakinya maka sistem tersebut akan terus berjalan dan berkelanjutan. Tidak tergantung sosok atau figur kepala daerah,

karena kesuksesan dalam sebuah inovasi adalah membangun sistem.

Tito menyebutkan bahwa Kemendagri selalu mendorong daerah untuk terus berinovasi, supaya daerah selalu adaptif dengan segala perubahan, memanfaatkan kemajuan dan kemudahan yang ada. Inovasi itu tidak melulu tentang teknologi, tetapi hal yang bermanfaat untuk masyarakat dan tran sparansi pemerintah.

Sementara itu, Pj Walikota Roberia mengatakan bahwa Kota Pariaman menjadi 10 Kota Terinovatif dalam ajang tersebut bersama dengan Kota Mojokerto, Mataram, Bekasi, Semarang, Makassar, Cimaahi, Palembang, Sawahlunto, dan Kota Bandar Lampung.

"Dari 105 inovasi yang Kota Pariaman buat di tahun 2023, terdapat 2 (dua) inovasi unggulan yang dinilai, yaitu inovasi 'Kerja Genius' (pembu

kaan bersama jalan baru dengan genius) dan inovasi 'Bisik Manja' (bin cang-bincang seputar informasi kesehatan melalui pelayanan jarak jauh) bersama podcast ciloteh sehati Puskesmas Kurataji," terangnya.

Dijelaskannya, Kota Pariaman telah menerima penghargaan IGA untuk kali ketiga, dimana sebelumnya menerima IGA ini di Tahun 2020 dan 2021.

Roberia juga mengungkapkan bahwa penghargaan ini adalah apresiasi terhadap kerja keras seluruh OPD dan jajaran Pemerintah Kota Pariaman, dalam menjalankan roda pemerintahan, mewujudkan pembangunan yang efektif dan efisien serta pelayanan yang maksimal kepada masyarakat.

"Semoga dengan diterimanya penghargaan IGA ini, menunjukkan Kota Pariaman sebagai salah satu kota yang terinovatif, yang layak bersanding dengan

kota-kota lainya di Indonesia, dan kami berkomitmen untuk terus berbuat dengan inovasi-inovasi lainnya," ulasnya.

Penghargaan IGA 2023, diserahkan pada 95 Pemerintah Daerah yang terbagi dalam 11 kategori. Penghargaan tersebut diberikan berdasarkan penilaian Indeks Inovasi Daerah yang dilakukan oleh Badan Penelitian dan Pengembangan Kemendagri. Terdapat empat tahapan yang harus dilalui dalam penilaian tersebut, yakni tahapan peninjauan, pengukuran, penilaian, dan terakhir validasi lapangan.

Acara ini juga dihadiri Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB) Abdullah Azwar Anas, pejabat tinggi di dua Kementerian, Kemendagri dan KemenPANRB, serta gubernur, bupati dan walikota penerima penghargaan. (503)

PENGHARGAAN - Pj. Walikota Pariaman Roberia menerima penghargaan dari Mendagri Tito Karnavian, sebagai "Kota Terinovatif" pada ajang IGA di Gedung Sasana Bhakti Praja Kemendagri, Jakarta, Selasa (12/12). (ist)

102



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	14 Desember 2023	Media	Singgalang
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN

HARI Kauir

TANGGAL 14 Desember 2023

Kodim Pariaman Gelar Bakti Sosial dan Donor Darah

PARIAMAN - Memperingati Hari Juang Kartika (HJK), Kodim 0308/Pariaman menggelar Bakti Sosial berupa donor darah di Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Pariaman.

Dandim 0308/Pariaman Letkol Inf Dwi Widodo melalui Pasiter Kodim 0308/Prm Letda Inf Syahrul mengajak anggota Kodim 0308/Pariaman, anggota Persit, Anggota Polres Pariaman, Polres Padang Pariaman dan beberapa organisasi masyarakat ambil bagian untuk mendonorkan darahnya.

Letda Inf Syahrul menjelaskan dalam memperingati HJK tahun 2023 ini, Kodim melakukan bakti sosial berupa donor darah. Donor darah ini sangat besar manfaatnya bagi masyarakat yang membutuhkan. Dari hasil laporan yang diperoleh, kebutuhan darah bagi pasien sangat tinggi, namun darah yang tersedia tidak memadai.

"Atas dasar itulah, momentum HJK 2023 dilakukan bakti sosial donor darah, melibatkan sejumlah instansi dan ormas," ucapnya.

Sementara itu, Kepala Unit Transfusi Darah RSUD Pariaman dr Sri Wayati Yuza menambahkan terbatasnya persediaan darah yang dimiliki PMI, khususnya di Kota Pariaman saat ini, menuntut semua untuk lebih memasyarakatkan kegiatan donor darah. Seperti slogannya setetes darah yang diberikan dapat menyelamatkan jiwa manusia yang sangat membutuhkan.

Selain memiliki nilai sosial kemanusiaan, kegiatan ini jika dilakukan secara rutin juga memiliki manfaat sangat positif bagi para pendonor itu sendiri, yakni meningkatkan produksi sel darah merah, membantu penurunan berat badan, mendapatkan kesehatan psikologis, dan dapat mendeteksi secara dini jika tengah mengidap penyakit serius.

Diangkarkannya, adapun anggota yang mendonorkan darahnya adalah anggota Kodim 0308/Pariaman sebanyak 35 orang, Persit 10 orang, Polres Kota Pariaman 10 orang, Polres Kabupaten Padang Pariaman 10 orang, FKPP 12 orang dan Komcad 3 orang serta Satpol PP 2 orang.

Dari hasil tes pemeriksaan kesehatan baik tensi maupun darah hanya 37 orang yang bisa mendonorkan darahnya. Dan 47 orang tidak bisa dikarenakan HB rendah, habis mengkonsumsi obat, tensi tinggi dan tensi rendah. (503)

103

